

# PERS

## Bentuk Pribadi Berkualitas, Bintaljarahdam IV/Diponegoro Gelar Muhasabah

Agung widodo - [JATENG.PERS.CO.ID](http://JATENG.PERS.CO.ID)

Aug 31, 2023 - 14:23



*Bintaljarahdam IV/Diponegoro Menggelar Kegiatan Muhasabah di Yonif Raider 400/Banteng Raiders Dalam Rangka Mengevaluasi Diri Serta Memperbaiki Etos Kerja Prajurit.*

SEMARANG- Bintaljarahdam IV/Diponegoro menggelar kegiatan Muhasabah di Yonif Raider 400/Banteng Raiders dalam rangka mengevaluasi diri serta memperbaiki etos kerja prajurit ke arah yang lebih profesional dengan dilandasi iman dan taqwa sesuai dengan ajaran Islam, Kamis (31/8/2023).

Kabintaljarahdam IV/Diponegoro, Letkol Inf Supriyo dalam sambutannya yang dibacakan oleh Waka Bintaljarahdam IV/Dip Letkol Arh Amir Syarifudin mengatakan, muhasabah merupakan salah satu sarana yang dapat mengantarkan manusia mencapai tingkat kesempurnaan sebagai hamba Allah SWT.

"Muhasabah merupakan barometer keimanan seorang mukmin sangat ditentukan oleh sejauh mana ia menerapkan muhasabah dalam kehidupannya," katanya.

Pihaknya dengan upaya evaluasi diri terhadap kebaikan dan keburukan dalam semua aspek diharapkan dapat menjadikan negeri adil, makmur dalam ridho Allah SWT.

Lanjutnya, Ia menerangkan melalui muhasabah juga dapat menjadi lentera penerang dalam meluruskan arah hakekat kehidupan melawan segala persoalan kehidupan modern yang cenderung materialistis, individualis dan hedonisme.

"Muhasabah ini kunci sukses kehidupan manusia unggul seperti generasi terbaik umat para sahabat. Sejarah mencatat kehidupan mereka tidak pernah sepi dari muhasabah, padahal mereka orang-orang yang ahli ibadah, jihad, aktif melaksanakan kebaikan dan perbaikan, meskipun demikian mereka tetap merasa takut, kalau amal mereka tidak diterima oleh Allah SWT," tegasnya.

Ditambahkan Mayor Caj Syamsul Ma'arif, S.Ag selaku ketua panitia penyelenggara pentingnya bermuhasabah diri guna menjadi pribadi yang lebih baik, profesional dan berprestasi untuk meningkatkan citra positif satuan Kodam IV/Diponegoro.

"Tentunya ini dengan dilandasi dengan iman, taqwa dan akhlakul karimah," tutupnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip